

COMUNICADO 11-2026

El CD rectifica el comunicado 64/2025, ya que en el mismo, por error, se hizo referencia al 1 de Abril de 2025 como la fecha que se tendría en cuenta para considerar el mejor ELO a los efectos de la integración del equipo femenino, debiendo decir **1 de Abril de 2026**, que es el año mencionado al final del comunicado y el que, con lógica, es el que se debe tomar para la designación de un torneo a celebrarse durante el 2026. Agradecemos al Club La Proa la consulta al respecto que hizo ver el error material que se corrige por el presente.